

Medienmitteilung

Wechsel der Filialleitung in Schwanden

Glarus, 11. März 2024 – Nach 25 Jahren als Filialleiter der Glärner Kantonalbank in Schwanden übergibt Hansruedi Zopfi diese Aufgabe in neue Hände. Ab dem 1. Januar 2025 übernimmt Stefan Bänz, langjähriger Kundenberater am Standort Schwanden, die Filialleitung. Hansruedi Zopfi übergibt seine Aufgaben und Geschäfte nun laufend an seinen Nachfolger und verabschiedet sich auf Ende des Jahres 2024 in den wohlverdienten Ruhestand.

Hansruedi Zopfi ist seit 1999 für die Glärner Kantonalbank tätig und leitet die Filiale in Schwanden seit dem 1. Januar 2000. Nach 25 Jahren als Filialleiter übergibt er die Leitung per Ende 2024 an seinen Nachfolger Stefan Bänz. Hansruedi Zopfi hat die Filiale Schwanden in den vergangenen 25 Jahren stark geprägt und entwickelt. Er führte die Filiale mit ebensolchem Engagement und Unternehmertum wie er sich auch in anderen Funktionen fürs Glärnerland und insbesondere den Standort Schwanden einsetzte. Hansruedi Zopfi hat mit seinem unermüdlichen Einsatz massgeblich zur starken Position der GLKB in Glarus Süd beigetragen.

Die Glärner Kantonalbank bedankt sich bei Hansruedi Zopfi für sein langjähriges und erfolgreiches Engagement und wünscht ihm für seinen neuen Lebensabschnitt alles Gute.

Stefan Bänz übernimmt die Filialleitung in Schwanden ab 1. Januar 2025

Um eine reibungslose Übernahme der Filialleitung in Schwanden sicherzustellen, übernimmt Stefan Bänz die Arbeiten und Geschäfte von Hansruedi Zopfi nun sukzessive. Stefan Bänz arbeitet bereits seit März 2016 als Kundenberater in der Filiale Schwanden. Entsprechend kennt er die Kundinnen und Kunden sowie auch die lokalen Gegebenheiten bestens. Stefan Bänz verfügt über einen Bachelorabschluss in Betriebsökonomie mit Vertiefung in Banking & Finance, eine Weiterbildung in Führungsarbeit und über langjährige Erfahrung als Kundenberater. Die Glärner Kantonalbank freut sich, die entstandene Vakanz mit einer lokal verantworten, ausgewiesenen Persönlichkeit besetzen zu können und wünscht Stefan Bänz viel Erfolg und Freude in seiner neuen Funktion.

Bild: Hansruedi Zopfi (links) übergibt die Filialleitung per 1. Januar 2025 an seinen Nachfolger Stefan Bänz (rechts).

Kontakt:

Ariane Riedi Wirth
Bereichsleiterin Unternehmenssteuerung
Glärner Kantonalbank
8750 Glarus
Telefon: +41 (0)55 646 71 30
E-Mail: ariane.riedi.wirth@glkb.ch

Glarner Kantonalbank auf:

[glkb.ch/medien](https://www.glkb.ch/medien) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

Glarner Kantonalbank

Die Glarner Kantonalbank ist stark im Kanton Glarus verankert. Mit ihren sechs Filialstandorten und 18 Bancomaten ist sie nahe bei ihren Kundinnen und Kunden und gewährleistet eine enge Begleitung der Unternehmerinnen und Unternehmer im Wirtschaftsraum. Seit 2014 ist die Bank an der SIX Swiss Exchange kotiert. Die Glarner Kantonalbank beschäftigt über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Als Universalbank ist sie auf das Hypothekar- und Spargeschäft sowie auf das Vermögensverwaltungs-, Anlage- und Firmenkundengeschäft fokussiert. Gleichzeitig gilt die Glarner Kantonalbank als digitale Vorreiterin im Schweizer Finanzmarkt und hat mehrere reine Online-Produkte lanciert. Mit ihrer Marke «bitubi» ist sie auch im Business-to-Business-Bereich mit Servicing- und Consulting-Dienstleistungen sowie mit Software-Lizenzierungen erfolgreich. www.glkb.ch